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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和３年度第１３回政策会議 

開催日 ２０２２年（令和４年）１月４日（火）９：０１～９：０７ 

場 所 本庁舎７階 災害対策本部室 

出席者 鈴木市長，和田副市長，宮治副市長，岩本教育長 

（政策会議委員） 

総務部長，企画政策部長，財務部長，防災安全部長，市民自治部長，生

涯学習部長，福祉部長，健康医療部長，保健所長，子ども青少年部長，

環境部長，経済部長，計画建築部長，都市整備部長，道路河川部長，下

水道部長，市民病院事務局長，消防局長，教育部長，議会事務局長，監

査事務局長，農業委員会事務局長，選挙管理委員会事務局長 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長，副市長，教育長あいさつ 

  鈴木市長 

 〇先程事務始め式でも挨拶させていただいたが，今年は寅年というこ

となので，「虎は千里往って千里還る」と言い，非常に威勢が良い

動物である。また，ハードルも一気に乗り越えることができる元気

の良い動物でもあるので，そういったつもりで，市政も様々な課題

があると思うが，皆で威勢良く乗り越えて市政の発展に繋げていき

たい。一年間よろしくお願いしたい。 

  和田副市長 

〇鈴木市長からお話されているとおりである。様々な課題もあると思

うし，不安な要素もある。新型コロナウイルス感染症についても，

近隣の都市を見ると徐々に感染者が増えている傾向にあるので不

安は拭えないが，やるべきことをきちんとやっていくということに

変わりはない。それぞれの部局で抱えている課題を着実に進めてい

ただきたい。今年も一年よろしくお願いしたい。 

  宮治副市長 

〇年末，久しぶりに１４か所の保育園を回らせていただいた。子ども

たちが元気に寄ってきては，私の名札を見るなり，「ＳＤＧｓだ」

と言うので，「凄いな，藤沢の子どもたちは」と思った。事務始め

式での鈴木市長のご挨拶にもあったとおり，ＳＤＧｓの１７のゴー

ルは全て本市の３つのまちづくりコンセプト（「サステナブル藤沢」

「インクルーシブ藤沢」「スマート藤沢」）と関係してくるものであ

るので，それぞれ配慮しながら今年一年色々な施策に取り組んでい

きたいと思う。よろしくお願いしたい。 

岩本教育長 

〇昨日，新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が東京都と沖縄県
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でそれぞれ１００人超となったという報道がなされたが，いよいよ

来たなという感じであり，次の第６波に向けて気を引き締めていき

たい。昨年は，教育委員会としては子どもたちが感染しても重症化

しない傾向があるということもあり，緊急事態宣言が出ても休校は

しないという信念のもと，一年間対応してきた。それなりにワクチ

ン接種も行き渡り，治療薬も経口薬が出てきた。未確定ながらもオ

ミクロン株が重症化しにくいとの報道もある。そうした状況の中

で，恐らく経済と安心安全との両立が求められる年になるのだろう

と思う。休校しないということについて，様々なご意見やご心配を

いただき，教育委員会も大変苦労しながら進めてきたが，今年もそ

ういう年になるのではないかと思う。また，今朝，前の方から事務

始め式を見させていただいた。大勢の職員の中で，前列に並ぶ皆様

がスクラムを組んでいるように見えた。スクラムの前列を固められ

ているのが皆様である。新型コロナウイルス感染症への対応で様々

なご苦労があるかと思うが，是非ぶれずに対応していただきたい。

「ぶれずに」というのは，頑固な様子に捉えられてしまうが，そう

ではなく柔軟性をもって，最後の責任・決断，これを引き受ける覚

悟，それが「ぶれない」ということなのではないかと思う。そして，

是非横に繋がって，縦割りとは絶対に言わせない覚悟の元，一年間

頑張っていきたいので，よろしくお願いしたい。 

３ その他 

４ 閉会 

 


